

事故ゼロは 腕より勘より まず確認

子供、夏休み 自転車に、飛び出しに、注意！

「ひやり」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

高温続き！ 積み下ろし作業足元に注意 熱中症に注意、「水分補給」

夏の…「ぼんやり事故」注意 多くは、「標識」・「信号」の見落とし

「うっかり・ぼんやり」 事故増加！
暑さ、疲れ⇒覚低、居眠り⇒重大事故発生！

- 夏バテ、睡眠不足、体調不良 ⇒ 「居眠り」、「わき見」 ⇒ 重大事故発生！
- レジャー、行楽目的の交通量の増加 ⇒ これらの車両と関係する事故の増加

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

要注意 危険がひそむ 交差点

◆ 交差点・バック事故止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

信号のない交差点 出合い頭にはねられ、自転車の女性死亡
軽乗用車の男性現行犯逮捕

◇ 交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/8/7(水) 16:09

7日午前8時半すぎ、愛知県の信号のない交差点で、自転車に乗っていた女性（74）が出合い頭に軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は軽乗用車を運転していた消防士の男性容疑者（21）を現行犯逮捕しました。

**信号交差点 右折の軽ワゴン車が
横断歩道の自転車をはねて、重傷を負わせる**

◇ 交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/8/6(火) 10:00

5日午後11時ごろ、佐賀県の信号のある国道交差点で、右折しようとした軽ワゴン車が、横断歩道を渡っていた自転車の男性（20）をはねて重傷を負わせたとして、男（69）が現行犯逮捕されました。容疑者は自ら、「自転車の男性と衝突した」と110番通報していて、容疑を認めているということです。

信号のない交差点 出合い頭に衝突

乗用車は用水路へ転落 軽トラの男性が意識不明の重体

◇ 交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇
◇ 脇見、ぼんやり運転防止 交通事故原因で約7割を占める◇

2019/8/6(火) 16:21

6日午前9時半すぎ、岐阜県の信号のない交差点で、軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突しました。軽トラックを運転していた男性（69）が意識不明の重体。また乗用車ははずみで道路脇の用水路に転落し、運転していた女性（49）が胸に軽いけがをしました。

踏切 立ち往生の大型トラックに列車衝突

◇ 踏切手前 確実な『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/8/6(火) 19:47

6日正午すぎ、千葉県の踏切で立ち往生していた大型トラックに、列車が衝突した。ケガ人はいなかったが、乗客は一時、停電した車内に閉じ込められた。この事故で、警察はトラックを運転していた男性容疑者（46）を過失往来危険の疑いで逮捕した。この踏切は、大型トラックの通行が禁止されていた。容疑者は仕事に行く途中で、「狭いところに入り、曲がりきれず、立ち往生してしまった」と容疑を認めている。